
Консул Польши встретился с предпринимателями 

 

Светлана АНТРОПОВА. 

 
Два дня в нашем городе гостил генеральный консул Республики Польша в 

Санкт-Петербурге Ярослав Дрозд. Те, кому посчастливилось с ним познакомиться, 

отмечали, что Ярослав очень общительный человек и, что удивительно, совсем не 

похож на чиновника. 

 

Именно по инициативе пана Ярослава в кабинете главы города Сергея Мелентьева 

прошла встреча с предпринимателями Котласа. Началась она с внесения в кабинет двух 

флажков – России и Польши. На этом официальная часть закончилась. Представляя 

консулу генерального директора ООО «Фармакон» Андрея Пушкарева, глава города 

ошибся – вдвое «уменьшил» количество аптек сети «Фармакон», но консул понимающе 

кивнул и на отличном русском произнес: 

- О да, я понимаю, это называется «прогресс».  

Когда же Сергей Мелентьев рассказал о супружеской паре Новинских, 

возглавляющей фирму «Москвичка», и о том, что Людмила Новинская победила в 

конкурсе «Директор года» и в прошлом году привезла из Лондона корону, Ярослав 

искренне удивился и серьезно спросил: 

– Как? И Елизавета теперь осталась без короны? 

Непринужденные шутки генерального консула смогли оценить еще трое горожан, 

приглашенных на встречу, – генеральный директор Лимендского судостроительно-

судоремонтного завода Борис Вьюхин, директор туристического агентства «КАВС» 

Валерий Власов и предприниматель Сергей Лиханов, представленный как муж депутата 

городского Собрания Галины Лихановой, которая уже успела познакомиться с консулом.  

После 10-минутного ролика о нашем городе Ярослав раскрыл свои карты, сказав, 

что пригласил предпринимателей не только для знакомства, но и для выстраивания 

партнерских отношений.  

– Когда я ищу для Польши деловых партнеров с северо-запада России, обычно 

нахожу питерцев, – говорит Ярослав Дрозд. – А ведь деловой потенциал есть везде. 

Например, в Сыктывкаре и Вологде у Польши появились парт-неры по обработке дерева. 

А к Котласу будет особое отношение, ведь в вас есть капля польской крови. К тому же 

здесь работает общественное движение «Котласская Полония».  

Ярослав отметил, что Котлас может быть интересен даже в плане туризма, ведь 

такой снежной и суровой зимы (Ярослав гостил в нашем городе 24 и 25 января, когда 

столбик термометра опускался ниже –20оС) в Польше не бывает.  

А если туристам предложить пожить в па-латке в лесу, то программа их 

пребывания в нашем городе станет просто незабываемой. Говоря о Польше, генеральный 

консул подчеркнул, что сейчас там возрастают объемы продаж автомобилей и 

электронной техники, изготовления мебели, развивается пищевая промышленность, 

увеличивается выпуск спортивного оборудования и спортивной одежды. Всем 

предпринимателям он раздал визитки и попросил прислать по «электронке» информацию 

о своих фирмах. 

 – Дайте шанс себе и мне, – сказал Ярослав Дрозд. – Ваши координаты я занесу в 

базу данных. Возможно, вы будете приглашены на различные конгрессы, где сможете 

найти деловых партнеров.  

Еще генеральный консул говорил с предпринимателями о танкерах и вертолетах, о 

сайте нашего города и том, что понятия расстояния в Польше и России совершенно 

разные. Он до сих пор не может привыкнуть к тому, что русские, проживающие в 400 

километрах от Питера, говорят, что живут рядом с Северной столицей. 
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